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ATA DA CENTÉSIMA NONAGÉSIMA QUARTA (194ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 

ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO, REUNIÃO 

EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA EM VINTE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

UM. Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às quinze horas, reuniram-

se, por meio virtual, os Conselheiros de Administração, para a realização de reunião extraordinária no 

mês de dezembro, do ano de 2021. A Presidente do Conselho, Zulaiê Cobra Ribeiro, iniciou a reunião 

em cumprimento a seguinte Ordem do Dia: 1. Posse e Apresentação do Conselheiro Cleber de 

Oliveira Mata, eleito em AGE, realizada em 14/12/2021, em substituição a Delson José Amador. 

2. Aprovação da ata da reunião 193ª do Conselho de Administração, de 29/11/2021. 3. 

Apresentação do Desempenho das Operações. 4. DRE. 5. Aprovação de Alteração Tarifária. 6. 

Termos de Referências sobre as contratações de itens de investimento para 2022. 7. Minuta do 

Planejamento Estratégico 2022. 8. Carta enviada pelo Ex-Conselheiro Carlos Umberto 

Gonçalves de Lima. 9. Informes Gerais. 1. Posse e Apresentação do Conselheiro Cleber de Oliveira 

Mata. O Conselheiro Cleber de Oliveira Mata apresentou-se com breve resumo de sua formação 

acadêmica, experiência profissional e recebeu dos Conselheiros votos de boas-vindas e sucesso em seu 

trabalho neste Colegiado. 2. Aprovação da ata da reunião 193ª do Conselho de Administração, de 

29/11/2021.  Ata da reunião 193ª do Conselho de Administração aprovada pelo Conselho. 3. 

Apresentação do Desempenho das Operações. O Conselheiro Paulo Tsutomu Oda apresentou a 

movimentação operacional de novembro/2021. A movimentação em novembro/2021 foi de 66.977 

toneladas com o acumulado no ano de aproximadamente 600.000 toneladas. A receita no mês de 

novembro foi de R$ 1.989.487 com o acumulado do ano de R$ 19.949.844. As principais fontes de 

receita foram os navios petroleiros, pelo uso do canal, (R$8.773.389) e a movimentação de barrilha 

(R$ 4.822.172). A ocupação do berço em novembro/2021 foi de 62%. 4. DRE. O Conselheiro Paulo 

Tsutomu Oda apresentou o relatório de Resultado do Exercício. A receita operacional foi de R$ 

18.936.659. A receita de subvenção econômica foi de R$ 9.983.214. A receita líquida prevista foi de 

R$ 28.919.873. A despesa em novembro/2021 foi de R$ 25.242.678, gerando um lucro (sem a 

incidência de Provisões Trabalhistas e Depreciações) de R$ 3.677.195. O valor da Provisão Trabalhista 

em novembro/2021 foi de R$ 3.074.132 e o valor da Depreciação em novembro/2021 foi de R$ 

13.555.593. O resultado da Companhia em novembro/2021 foi um prejuízo (contábil) de R$ 

12.952.530. 5. Aprovação de Alteração Tarifária. O Conselheiro Paulo Oda apresentou ao Conselho de 

Administração proposta de alteração tarifária da Tabela III sob cálculo da média dos últimos cinco 
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anos acrescida do índice IGPM (Índice Geral de Preços Mercado) a 17.89%. Proposta aprovada pelo 

Conselho unanimemente. 6. Termos de Referências sobre as contratações de investimento para 2022. 

O Conselheiro Paulo Tsutomu Oda apresentou ao Conselho de Administração os Termos de 

Referência para investimentos em 2020 para apreciação. Considerando a dificuldade de execução de 

orçamento, devido a todos os protocolos necessários à empresa pública, os Termos de Referência já 

estão sendo elaborados e submetidos à análise, antecipadamente, e concentram-se nas áreas de 

segurança, visando à conquista da certificação ISPS-CODE, basicamente em serviços de construção 

civil (muros e cercas), equipamentos de segurança (câmeras de monitoramento, cancelas de acesso) e 

serviços e equipamentos de TI (sistemas para interligar as atividades operacionais e financeiras do 

porto e equipamentos de informática). Os Conselheiros receberão todos os Termos de Referências e 

documentação pertinentes para análise prévia. O Conselho aprovou a iniciativa da diretoria. 7. Minuta 

do Planejamento Estratégico 2022. Foi apresentado ao Conselho de Administração minuta do 

Planejamento Estratégico 2022 em seus itens e subitens. Por sugestão do Conselheiro Agnaldo 

Rodrigues da Silva e validado pelos demais Conselheiros, será incluído o item 4.3, no texto, com a 

previsão de capacitação, segurança e saúde dos trabalhadores, especialmente os funcionários da 

Guarda Portuária. Planejamento Estratégico 2022 validado pelo Conselho de Administração. 8. Carta 

enviada pelo Ex-Conselheiro Carlos Umberto Gonçalves de Lima. O Conselho decidiu por encerrar as 

questões levantadas em Carta-denúncia enviada pelo Ex-Conselheiro Carlos Umberto Gonçalves de 

Lima, por entender a pertinência de eventuais verificações, atribuição das áreas de Auditoria Interna e 

do Conselho Fiscal. 9. Informes Gerais. O Conselho de Administração aprovou a proposta do 

Conselheiro José Geraldo Siqueira Vantine para o encaminhamento de documento ao Secretário, 

elaborado pelo próprio Conselheiro, registrando o alerta deste Conselho em relação à publicação de 

um Edital de Operação, cuja base territorial está dentro do Porto Organizado.  Nada mais havendo a 

ser tratado, foi encerrada a reunião, da qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata que, lida 

e achada conforme, segue assinada pelos Conselheiros. 

 

São Sebastião, 20 de dezembro de 2021 
 
 
ZULAIÊ COBRA RIBEIRO 
PAULO TSUTOMU ODA 
AGNALDO RODRIGUES DA SILVA 
JOSÉ GERALDO SIQUEIRA VANTINE 
CLEBER DE OLIVEIRA MATA 


